

## PRÄSIDENTENWECHSEL ASSA-ASSS SCHWEIZ & ASSA-DEUTSCHSCHWEIZ

St.Gallen, 26. Januar 2021

### Präsidiumübergabe ASSA-ASSS

#### Markus Buschor übergibt sein Mandat als Präsident an Mathias Gabathuler

Im Herbst 2020 bestätigten die St.Gallerinnen und St.Galler ihr Vertrauen in Markus Buschor, indem sie ihn erneut in den Stadtrat (Exekutive) ihrer Stadt beriefen. Eine neue Legislaturperiode bedeutet eine neue Verteilung der Direktionen; da der Sport seit Anfang 2021 nicht mehr in den Zuständigkeitsbereich von Herrn Buschor fällt, verlässt er die ASSA. Herr Buschor war seit 2018 Mitglied des Zentralvorstandes und übernahm im Frühling 2020 das Präsidium der ASSA-Schweiz. Die ASSA dankt Herrn Buschor für sein grosses Engagement zugunsten des Sports und die bedeutende nationale Koordination im Zusammenhang mit den Massnahmen des Coronavirus. Sie wünscht Herrn Buschor viel Erfolg und Zufriedenheit in seiner neuen Direktion.

Per 1. Januar 2021 ist Mathias Gabathuler neuer Leiter der Direktion Bildung und Freizeit der Stadt St.Gallen. Er übernimmt gleichzeitig das Amt als Präsident der ASSA-Schweiz sowie der ASSA Sektion Deutschschweiz. Der Beginn seiner Amtszeit ist vom Coronavirus geprägt: «Die Herausforderungen sind gross, aber sie dürfen die anderen Ziele nicht vergessen lassen».

In seiner Amtszeit will er unter anderem das attraktive Service-Angebot für die Mitglieder ausbauen sowie den regelmässigen Austausch zwischen den Sektionen fördern: «Die Koordination zwischen allen Beteiligten ist heute wichtiger denn je. Ich freue mich auf die neue Aufgabe, mit der ASSA eine zentrale Rolle in der Schweizer Sportpolitik einzunehmen und mich für die Sportförderung einzusetzen.»

Weitere Informationen zur ASSA finden Sie unter [www.assa-asss.ch](http://www.assa-asss.ch).



Quelle: Stadt St.Gallen